
Entdecken Sie Le Pic, das jeden Monat mit dem Orient Express eine besondere Speisekarte präsentiert.
Im Gegensatz zu unserem regulären Angebot bietet diese Auswahl eine spannende Abwechslung aus

französischen und orientalischen Gerichten, die perfekt auf die Saison abgestimmt sind. Unsere
monatlichen Signature Cocktails ergänzen die Vielfalt und bieten eine unvergessliche kulinarische

Reise. Besuchen Sie uns und lassen Sie sich von dieser einzigartigen Erfahrung verführen.

LE PIC ORIENT EXPRESS

W A L N U S S - S P A R G E L - S U P P E  M I T  C U R R Y B U T T E R  
Eine köstliche Kombination aus zarten Spargeln, Croutons und dem nussigen Aroma

von Walnüssen, verfeinert mit einem Hauch würziger Currybutter.

Als Vorspeise servieren wir knusprig panierten Spargel in einer Kräuter-Brot-Panade, dazu
gebratene Rinderfiletspitzen auf gemischtem Salat, garniert mit geriebenem Schafskäse.

 P A N I E R T E R  S P A R G E L  M I T  K R Ä U T E R - K R U S T E  

D A T T E L - S A F R A N - R I S O T T O
Tauchen Sie ein in unser Dattel-Safran-Risotto, verfeinert mit Spargel,

orientalischen Gewürzen und Parmesan, abgerundet mit einem Hauch von
frischem Bärlauchpesto. Als perfekte Ergänzung empfehlen wir:

Wolfbarschfilet
Lachsfilet

Rinderfiletspitzen

F I L E T S T E A K  A U F  S P A R G E L
Rinderfiletsteak, delikat gegrillt auf einem Bett aus geschmorten Spargeln, umhüllt

von einer duftenden Kräuterbutter und begleitet von einem verlockenden
Bordeaux-Jus. Als Beilagenempfehlung bieten wir unsere hausgemachten Pommes

frites, cremiges Püree oder knusprige Kartoffeln an.

G E F Ü L L T E  S C H O K O L A D E N - D A T T E L N
Datteln mit Erdnussbutter und Nüssen gefüllt, umhüllt von Schokolade und
serviert mit einem aromatischen Espresso. Eine köstliche Kombination aus

Süße, Cremigkeit und Knusprigkeit.

Pro Person verrechnen wir 3,5€ Gedeck.
Alle Preise verstehen sich in Euro und inklusive der gesetzlichen Mehrwertsteuer. Informationen über Zutaten in unseren Speisen, die Allergien

oder Unverträglichkeiten auslösen können, erhalten Sie auf Nachfrage bei unseren Servicemitarbeiter*Innen. 
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Discover Le Pic, which presents a special menu every month in conjunction with the Orient Express. In
contrast to our regular offerings, this selection provides an exciting blend of French and Oriental dishes
perfectly tailored to the season. Our monthly signature cocktails complement the diversity, offering an

unforgettable culinary journey. Visit us and let yourself be seduced by this unique experience.

LE PIC ORIENT EXPRESS

W A L N U T  A S P A R A G U S  S O U P  W I T H  C U R R Y  B U T T E R
A delicious combination of tender asparagus, croutons, and the nutty flavor of

walnuts, enhanced with a touch of spicy curry butter.

As an appetizer, we serve crispy breaded asparagus in a herb-infused breadcrumb coating,
accompanied by sautéed beef tenderloin tips on mixed greens, garnished with grated feta

cheese.

B R E A D E D  A S P A R A G U S  W I T H  H E R B  C R U S T

D A T E  A N D  S A F F R O N  R I S O T T O
Indulge in our Date and Saffron Risotto, enhanced with asparagus, oriental spices,

and Parmesan, finished with a hint of fresh wild garlic pesto. As a perfect
accompaniment, we recommend:

Seabass Fillet
Salmon Fillet Beef

Tenderloin Tips

F I L E T  S T E A K  O N  A S P A R A G U S
Beef fillet steak, delicately grilled on a bed of braised asparagus, enveloped in

fragrant herb butter and accompanied by a tantalizing Bordeaux jus. As a side dish
recommendation, we offer our homemade fries, creamy mashed potatoes, or crispy

potatoes.

S T U F F E D  C H O C O L A T E  D A T E S
Dates filled with peanut butter and nuts, wrapped in chocolate and served with aromatic

espresso. A delicious combination of sweetness, creaminess and crunchiness.

We charge €3.5 per person cover charge.
All prices are in Euro and inclusive of VAT. Information about ingredients in our dishes that may trigger allergies or intolerances is available upon

request from our service staff.
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